



# 学校だより

## ◆ 定期テストに向けて

令和3年5月27日(木) 第2号

新潟市立曾野木中学校



学習指導部長 熊倉 岳文

中学校では年間4回、定期テストがあります。6月の前期中間テスト、9月の前期期末テスト、11月の後期中間テスト、2月の後期期末テストです。普段から計画的に学習を進めていくことが大切です。

さて、一週間後の6月3日(木)から前期中間テストが実施されます。1年生は中学校に入学して初めての定期テストになりますが、しっかりと学習の成果を出すべく取り組んでいるでしょうか。小学校とは違い、テスト範囲が広く、日頃からきちんと取り組んでいないと大変だと感じている人も多いのではないでしょうか。

それでは、定期テストに向けての流れについて説明します。テスト2週間前には、試験範囲が発表され、それぞれが学習計画表を作成し、計画にしたがって学習を進めます。1週間前には、部活動停止となり、より多くの時間を学習に取り組めます。今現在がちょうど、この状態になります。ここまで様子を見ると、大変頑張っている人も多くいる反面、多くの時間があったにもかかわらず、本気になって取り組めていない人も見受けられます。

これには、二つの原因があると考えられます。一つは普段から勉強する習慣が身についていないということです。今、家庭学習を身につける取り組みが各学年で行われています。これにより、習慣化できている人はこつこつ進められるが、いい加減にやっている人はいざ頑張ろうとしてもなかなか取り組めていないのが実際のところです。

二つ目は、見通しをもった学習計画を立てたかということです。計画がしっかりとしないと、その日にやらなければいけないことが明確でないため、先が見えずに時間を持て余し、勉強するつもりが遊びに流されてしまいがちで、結果としてテストに間に合わない状態になってしまいます。テストまで残り少ない日数ですが、最後まであきらめず、とことん頑張ってほしいと思います。

定期テストの結果は1枚のプリントとして、各ご家庭に配付いたします。点数がすべてではありませんが、一人一人の努力の成果として、是非とも各家庭で話題にしていただければと考えます。



重点目標 ◎誇りをもって行動する生徒 ◎志をもって挑戦する生徒

## ◆ 生徒総会を終えて

生徒会長 朝倉 陸

5月21日（金）に生徒総会がありました。みなさんは今年度の生徒会活動について、しっかり考えられましたか？今年も新型コロナウイルスの影響があり、紙面回答となりましたが、全校のみなさんが真剣に取り組んでくれたおかげで良い会になりました。ありがとうございました。

今年度の生徒会スローガンは、“Let's do our best as students! 考動+明朗=達成”です。生徒一人一人が考えて行動する（考動）ことで、友達やクラス、学年の仲がより深まったり、臨機応変に動くことができたりします。私は一人一人が考動できることで、自然とみんなが明るくなり（明朗）、スローガンが達成できると思います。考えているだけでは何も始まりません。行動をしてダメだったら、もう一度考え直して、より良い考動にしましょう。

各委員会や生徒会本部が今年もいろいろな活動を考えています。この学校をより良くするためには全校のみなさんの協力が必要です。よろしくお願いします。



## ◆ 6月の主な予定

1日(火)	質問教室	14日(月)	市中学校体育大会（～15日） (陸上・テニス等)
2日(水)	心臓健診		
3日(木)	前期中間テスト（～4日）	16日(水)	避難訓練
7日(月)	教育実習着任式 口座振替日	21日(月)	市中学校体育大会（～22日） (各種競技)
9日(水)	耳鼻科健診		
11日(金)	市中学校体育大会激励会	29日(火)	P T A 1学年行事

\* 6月は新潟市内の中学生が競う「新潟市中学校体育大会」が行われます。

運動部にとっては、県大会につながる大切な大会です。どの部も大会に向けて最終調整をしっかりと行い、これまでの練習の成果を十分に発揮し、悔いのない大会にしてほしいと願っています。

